



E-Bike City: Vision eines nachhaltigen Verkehrs

Was wäre, wenn 50 Prozent des städtischen Strassenraums von E-Bikes genutzt würden? Welchen Effekt hätte dies auf unseren Alltag? Wieviel CO₂ könnte dadurch eingespart werden?

Diese Fragen stehen im Zentrum von E-Bike-City, einem Leuchtturmprojekt des Departements Bau, Umwelt und Geomatik der ETH Zürich. Sieben Professuren erforschen die Auswirkungen einer urbanen Zukunft, die dem Velo, dem öffentlichen Verkehr, und der Mikromobilität oberste Priorität einräumt. **Sie sind herzlich zur Auftaktveranstaltung eingeladen!**

Mittwoch, 23 November 2022

13:30 – 18:15, anschliessend ein Apéro

HG F 30 (Audi Max), ETH Zentrum, Zürich

Kostenlose Registrierung: <https://u.ethz.ch/IHo2j>